

Muestra anual de equinoterapia

Escrito por Administrador
Miércoles, 05 de Diciembre de 2018 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano05122018|width=215|height=323{/besps}

El pasado día domingo 2 de diciembre por la tarde se llevó adelante el cierre y muestra anual del taller de equinoterapia de la Coordinación de Discapacidad. Con la presencia de autoridades, familias y amigos, se vivió una jornada colmada de emoción por los logros alcanzados durante el ciclo 2018. La hipoterapia, equinoterapia o terapia asistida ecuestre es una técnica empleada por profesionales de la salud física o mental, para promover la rehabilitación de niños, adolescentes y adultos a nivel neuromuscular, psicológico, cognitivo y social, por medio del caballo como herramienta terapéutica y coadyuvante.

En nuestra ciudad el Centro de Día municipal brinda el taller en forma totalmente gratuita.